



Guten Morgen

Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren. Absehbar wird die Euregiobahn über den noch maroden Rüstbach-Viadukt tuckern und den Breiniger Bahnhof ansteuern. Nicht nur als nächste Sonderfahrt zum Stadtfest, sondern ganz regulär und fahrplanmäßig im Alltag. Hoffentlich haben die Eisenbahn-Planer dann auch die Schützheide im Visier. Zahlreiche Jugendliche gehen dort vor allem dem Fußball-, aber auch Tennisspiel nach. Ebenso streben Erwachsene zu den Sportveranstaltungen – als Aktive wie als Zuschauer. Das Edi-Braun-Neubaugebiet füllt sich ebenfalls. Alles sind potenzielle Euregiobahn-Kunden. Allerdings ist der Breiniger Bahnhof nicht ganz so nah. Wie wäre es mit einem Haltepunkt am Wingertsberg? Ein paar Schritte nur, und schon ist man auf der Schützheide. Das wäre eine tolle Jugendförderung für den SV Breinig. Und wie schön wäre es doch, wenn die Stolberger schon ab Donnerstag mit der Bahn zum EVS-Cup anreisen können, meint der ...

vogelsänger

